

Modell: ET-99247-LAL02

EAN: 4260503033011

Solaruhr Ladegerät

Sollte Ihre Solar- / Solar Funkuhr nicht ausreichend elektrische Ladung besitzen, so wird empfohlen, sie auf dem Solar Ladegerät aufzuladen, das speziell für alle Arten von Solaruhren entwickelt wurde.

Das speziell entwickelte, Solar-Uhren-Ladegerät liefert eine Lichtstärke, die der direkten Sonneneinstrahlung im Sommer ähnelt, aber es erwärmt Ihre Uhr während des Aufladens nie und hält Ihre Uhr immer in einem sicheren Ladezustand.

Eigenschaften:

- Output 30.000 Lux weißes Licht (Ähnlich wie direktes Sonnenlicht)
- USB

Lieferumfang:

- 1 X Solaruhr Ladegerät
- 1 X USB-Kabel
- 1 x AC Adapter 230V



Bedienung:

1. Schließen Sie das Ladegerät mit dem USB-Kabel an den 5V-USB-Adapter / AC adapter 230V an.
2. Legen Sie Ihre Solaruhr kopfüber auf das Ladegerät.
3. Es dauert bis zu 40 Stunden, um Ihre Uhr vollständig aufzuladen, die Ladezeit variiert von Uhr zu Uhr.



Model: ET-99247-LAL02

EAN: 4260503033011

Solar Watch Charger

It's recommended to charge solar watch on our professional solar watch charger which is specially designed for the charging of all kinds of solar watches.

The specially designed cool solar watch charger delivers light strength similar to direct sunlight in summer but it never heats up your watch during recharging and keeps your watch always in a safer and faster charging condition.

Features:

- Output 30,000 Lux white light power (Similar to direct sunlight)
- USB

Package including:

- 1 X Solar Watch Charger
- 1 X USB Cable
- 1 x AC Adapter 230V



How To Use:

1. Connect the charger with the USB cable to a 5V USB adaptor / AC adapter 230V.
2. Place your solar watch upside down on the charger.
3. Leave the watch on the charger to charge up. It takes up to 40 hours to fully charge your watch and the charging time varies from watch to watch.

